



**Stadt
Luzern**
Grosser Stadtrat

Postulat Nr. 218 2012/2016

Eingang Stadtkanzlei: 4. September 2014

Bedarfsgerechtes WLAN an der Volksschule

Die Stadt Luzern unterhält 18 Primar- und 6 Sekundarschulen. Das Schulwesen ist ein sich schnell wandelnder, sehr komplexer und umfassender „Betrieb“ geworden. Bereits heute stellen Computer und Internet ein wichtiges Instrument des täglichen Schulalltags dar. In Zukunft wird sich dieser Trend noch weiterentwickeln, und es ist wichtig, dass die Stadt hier nicht stehen bleibt.

Heute sind in Primarschulen abschaltbare Access Points vorhanden, welche WLAN-Zugriff auf das Schulnetz zulassen. Dazu kommen ausleihbare Notebooks zum Einsatz. In den Sekundarschulen sind keine WLAN-Netze vorhanden. Hier hat es lediglich Computerräume mit Feststationen, welche nur Internetzugang haben. Das bedeutet, dass es eine willkürliche, ineffiziente und nicht angemessene Infrastruktur gibt. Damit aber überhaupt über sinnvolle Konzepte nachgedacht werden kann, müssen die heutigen Einschränkungen bzw. Verbote auf diesem Gebiet aufgehoben werden.

Damit Konzepte entwickelt werden können, die den heutigen Anforderungen an WLAN in den Schulen gerecht werden, fordern wir den Stadtrat auf, alle Einschränkungen für den Einsatz von WLAN in den Volksschulen aufzuheben.

Adrian Wassmer und Peter With
namens der SVP-Fraktion

Stadt Luzern
Sekretariat Grosser Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 88 76
Fax: 041 208 88 77
E-Mail: grstr@stadtluzern.ch
www.stadtluzern.ch